Exp. 8

20 JUL. 2015

MOCION QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES ABAJO FIRMANTES SOBRE NUEVA SOLICITUD DE SUBVENCION A LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MALAGA.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

Tras recibir una subvención de la Diputación Provincial de Málaga destinada a infraestructuras culturales, el equipo de gobierno, entonces presidido por la Sra. Gálvez, decide de manera unilateral que esa subvención se dedique a un macroproyecto de remodelación de la Casa de la Cultura.

Para ello, realiza un pliego de condiciones que regule la presentación de ofertas para la redacción del ese proyecto de obras de remodelación de la Casa de la Cultura.

Cuando los medios de comunicación hacen público el proyecto de remodelación de la Casa de la Cultura un gran sector de la ciudadanía benalmadense se moviliza contra este proyecto y se recogen más de 4000 firmas.

Podemos afirmar que se produjo un auténtico clamor ciudadano acompañado de la unanimidad de los grupos políticos municipales a excepción del Partido Popular. Todos y todas en una misma dirección, conservar un edificio simbólico que ha formado parte de la vida de varias generaciones y marcó toda una época de luchas e ilusiones por conseguir un espacio cultural para Benalmádena. Desafortunadamente el equipo de gobierno del Partido Popular desoyó a la ciudadanía, a los grupos municipales, a los colectivos sociales... y continuó con el proyecto

En esta situación de gran malestar de la ciudadanía se decide, además, desmontar toda la parte escénica del Salón de Actos imposibilitando la realización de cualquier actividad de carácter cultural o social de las que se venían llevando a cabo. Se toma esta decisión cuando ni tan siquiera se había aprobado aún el proyecto de redacción de obras, puesto que este quedó desierto en un primer momento y fue preciso sacar un nuevo pliego rebajando las condiciones del anterior.

Todo este cúmulo de despropósitos se producen a sabiendas de que la subvención concedida expiraba el 25 de Mayo del año en curso y precisamente seis días antes de esa fecha y en plena campaña electoral se aprueba de manera urgente la redacción del proyecto de obras.

Como no podía ser de otra manera los informes de los propios técnicos del Ayuntamiento son desfavorables a la aprobación de un proyecto de obras que suponía un gasto para los benalmadenses de casi 70.000 euros cuando la

prórroga de la subvención concedida por la Diputación expiraba seis días después. Era evidente que se estaba comprometiendo un gasto inútil pues no iba a servir para nada.

Ante estos hechos no nos resignamos a perder unas inversiones en infraestructuras culturales tan necesarias para nuestra localidad. Los errores de gestión de un equipo de gobierno que los ciudadanos han mandado a la oposición, no puede condenar a todo un municipio de 70.000 habitantes. De ahí que llamemos a todas las fuerzas políticas y a la propia institución provincial a tener una especial consideración con las necesidades de los ciudadanos y encontremos un camino para el acuerdo.

Con la intención de empezar a trazar esa vía para el entendimiento proponemos al Pleno Corporativo del Ayuntamiento de Benalmádena la adopción de los siguientes ACUERDOS:

1º Solicitar de nuevo a la Diputación de Málaga la subvención anteriormente concedida al Ayuntamiento de Benalmádena para la remodelación del Salón de Actos de la Casa de la Cultura, adaptándolo a mejoras de las condiciones técnicas y estéticas.

2º Dedicar parte del dinero a otras necesidades históricas de nuestro municipio como la construcción de una biblioteca para Benalmádena Pueblo.

3º Solicitar del Presidente de la Diputación Provincial de Málaga una especial sensibilidad con las necesidades de los benalmadenses más allá de los colores políticos de los gobiernos de una y otra institución.